

SÍNTESIS VESPERTINA 20 DE OCTUBRE DE 2022

- NOTAS FISCALES
- NOTAS PENSIONES
- NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO
- NOTAS ECONÓMICAS
- NOTAS NACIONALES
- NOTAS INTERNACIONALES
- **CARTONES**

NOTAS EISCALES

LaJornada

Envían a comisiones para ratificación nombramiento de Martínez Dagnino en el SAT

La Cámara de Diputados envió a comisiones, para su ratificación, la designación del titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Antonio Martínez Dagnino, y de otros altos funcionarios de este órgano de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En esta propuesta de ratificación se incluye también a Armando Ramírez Sánchez, para ocupar el cargo de administrador General de Grandes Contribuyentes; Gari Gevijoar Flores Hernández González, para la administración General de Recaudación, y Ricardo Carrasco Varona, como titular General Jurídico.

EL UNIVERSAL

Diputados reciben petición para ratificar a nuevo titular del SAT

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, dio por recibido el oficio de la Secretaría de Gobernación, por el cual el presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó la ratificación de Antonio Martínez Dagnino, como jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

EL UNIVERSAL

Hacienda da a conocer reglas de licencia única para importar

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó ayer, en edición vespertina del Diario Oficial de la Federación, el decreto que exenta del pago de arancel de importación y las facilidades administrativas a diversas mercancías de la canasta básica.

ELHERALDO

Perfilan 2023 como un año de retos fiscales para grandes contribuyentes

El 2023 será un año complicado para las empresas en materia fiscal, derivado de implementaciones de nuevos modelos de auditoría por parte de la autoridad tributaria que mantendrá vigilancia y mano dura sobre las compañías.



Oceanografía pierde demanda; debe pagar 1,281 mdp al SAT

La empresa de servicios petroleros Oceanografía perdió su demanda contra el Sistema de Administración Tributaria (SAT) y deberá pagarle mil 281 millones de pesos de crédito fiscal a la dependencia.

REFORMA

México busca hacer imperceptible su cobertura petrolera

México está aplicando una estrategia de contratación de coberturas petroleras que busca hacer sus pasos imperceptibles en los mercados para evitar el encarecimiento de esa suerte de seguro para blindar los ingresos generados por las exportaciones de crudo, dijo Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda

Afirmó que desde hace un par de años se decidió dar un cambio de timón respecto a los métodos aplicados por gobiernos anteriores porque de alguna manera ponía en alerta a los mercados de los movimientos del país a la hora de comprar opciones, en un tiempo predecible.

REFORMA

Detectan fraude en Correos de México y Aduanas

Mercancía ilegal es introducida al País a través de las Oficinas de Correos de México en Tijuana.

EXPANSION

Armando Ramírez será el administrador de Grandes Contribuyentes del SAT

El gobierno federal envió para su ratificación a la Cámara de Diputados los nombramientos de Antonio Martínez Dagnino, como nuevo jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT) y quien se quedará en lugar de Raquel Buenrostro, ahora secretaria de Economía.



SAT cumplirá meta recaudatoria por fiscalización

El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) consideró que se cumplirá la meta recaudatoria del 2023 por la fiscalización y las herramientas tecnológicas que tiene el Servicio de Administración Tributaria (SAT).



Ayuntamiento de Puebla supera la meta de recaudación de impuestos

El Ayuntamiento de Puebla superó su meta de recaudación de impuestos, por lo que del 15 de octubre 2021 al 31 de agosto 2022 ha recaudado 971 millones 900 mil pesos, además, en el tema de multas ingresaron 117 millones de pesos, precisó la Tesorera municipal María Isabel García Ramos, al asegurar que no habrá un subejercicio en el presupuesto, esto durante su comparecencia.



¿La e.firma del SAT se tiene que renovar cada cierto tiempo?

Tu firma electrónica o e.firma es un par de archivos que te sirven para realizar trámites ante el <u>Servicio de Administración Tributaria (SAT)</u>. Legalmente, la e.firma tiene la misma validez que una firma autógrafa; sin embargo, debes renovarla cada cierto tiempo para que se mantenga vigente.



Buen Fin 2022: cómo participar en el sorteo del SAT por 250 mil pesos

¿Eres de los que está preparando su dinero para hacer compras durante el Buen Fin 2022? Si aún te faltan motivos para animarte a adquirir algún producto o servicio durante esos días, aquí te lo damos: el SAT realizará un sorteo de 250 mil pesos.



En el Buen Fin, SAT sorteará 500 mdp

CIUDAD DE MÉXICO, octubre 20 (EL UNIVERSAL).- En la decimosegunda edición de El Buen Fin, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) entregará premios por 500 millones de pesos a consumidores y empresas que participen en los cuatro días que dura el evento, dijo la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro

Diario de Querétaro

No subirán ni se crearán más impuestos: Mauricio Kuri

Mauricio Kuri González aseguró que no se tiene previsto un incremento en los impuestos de cara al ejercicio de ingresos del 2023, así como tampoco se aumentaran ni se crearán impuestos.



¿Quién regula actualmente el juego online en México?

Aunque la regulación legal de los juegos de azar mexicanos está desactualizada, especialmente en términos de tecnología, el crecimiento reciente de esta actividad, especialmente los juegos de <u>casinos en línea</u>, ha sido impresionante.

❷ EL ECONOMIST<u>A30</u>

México exenta de aranceles a 78 fracciones arancelarias para enfrentar la inflación

El gobierno de México exentó de aranceles, a partir de este jueves, la importación de 78 fracciones arancelarias como una medida para enfrentar la inflación.



Tecnología, la herramienta del SAT para recaudar

El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) aseguró que 2023 será un buen ejercicio fiscal para las metas de recaudación del SAT, pues pese al entorno, las herramientas tecnológicas con las que cuenta le ayudan para una fiscalización eficiente.

elContribuyente'

Así está "eliminando" el gobierno el subsidio para el empleo

Virginia Ríos Hernández, integrante de la Comisión Técnica de investigación Fiscal del Colegio de Contadores Públicos de México, indicó que el <u>subsidio para el empleo</u> ha perdido poder de beneficio para los trabajadores. Esto se debe a que no se ha modificado y hace falta actualizarlo.

elContribuyente'

¿Cómo funciona el embargo por Buzón Tributario del SAT

Como parte de la reforma fiscal, este año se publicó una adición del artículo 151 Bis al Código Fiscal de la Federación (CFF), para que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) puede realizar embargos de diversos bienes a través del Buzón Tributario.?

elContribuyente'

¿Qué son las declaraciones complementarias?

<u>Las declaraciones complementarias</u> son una herramienta que se usa para subsanar alguna omisión o imprecisión en las declaraciones enviadas al Servicio de Administración Tributaria (SAT).

FISCALIA°

Implicaciones contables por el incremento del período vacacional

Como ya ha sido abordado por Fiscalia en publicaciones anteriores, el Legislativo ha <u>aprobado un aumento en el período de vacaciones de trabajadores</u>. Aunque la iniciativa de reforma no ha concluido el proceso legislativo, por la forma en que el tema ha avanzado en el Congreso parece ser cuestión de algunos ajustes menores para que sea aprobado.

FISCALIA°

Aprueba senado aumento a vacaciones de trabajadores

Con fecha de 20 de septiembre de 2022 las Comisiones Unidas de Trabajo y Previsión Social y de Estudios Legislativos, Segunda, emiten el dictamen en sentido positivo recaído sobre las Iniciativas con Proyecto de Decreto que reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley Federal del Trabajo (LFT), en materia de vacaciones dignas.

FISCALIA°

3° Anteproyecto de III Modificación a Reglas de Comercio Exterior 2022

Con fecha 19 de octubre de 2022 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) difunde en su página de Internet el Tercer Anteproyecto de la Tercera Modificación a las Reglas Generales de Comercio Exterior para 2022.

FISCALIA°

Decreto para exentar arancel de importación a canasta básica

Con fecha 19 de octubre de 2022 se publica en la versión vespertina del Diario Oficial de la Federación el Decreto por el que se exenta el pago de arancel de importación y se otorgan facilidades administrativas a diversas mercancías de la canasta básica e insumos que se indican.

FISCALIA°

¿Pagas a través de intermediarios de pago? El gasto podría ser no deducible

A través de la Regla Miscelánea 2.7.1.37. se regula la expedición del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) en los casos en que se utiliza un intermediario o gestor de pagos.

FISCALIA°

Naturaleza jurídica y requisitos del acreditamiento del ISR

La dinámica de las relaciones comerciales internacionales y la existencia de sistemas jurídicos disimiles puede acarrear fenómenos de doble imposición jurídica internacional derivada de la aplicación de impuestos similares en dos o más jurisdicciones tributarias

EL CEO

SAT tendrá un buen 2023 en recaudación, pese a que será un año complicado: IMCP

El 2023 será un buen año para el Servicio de Administración Tributaria (<u>SAT</u>) en cuanto a la recaudación de impuestos, a pesar de que será un año complicado para la economía mexicana y mundial, dijo este miércoles el vicepresidente general del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), Héctor Amaya Estrella.



AMLO envía a diputados propuesta de ratificación del nuevo Jefe del SAT

La Cámara de Diputados recibió del Ejecutivo Federal, las propuestas de nombramientos de altos funcionarios del Servicio de Administración Tributaria (SAT), de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), hechas por el Presidente de la República.

NOTAS DENSIONES

ELDIARIO

Pensiones de México entre mejores 4 en AL

El sistema de pensiones en México se encuentra entre los cuatro mejor calificados de América Latina, sólo superado por los de Uruguay, Chile y Colombia, de acuerdo con los resultados del Índice Global de Pensiones del Mercer CFA Institute 2022.

NOTAS DRESUDUESTO Y GASTO

♥ EL ECONOMISTA30

Más de 3 millones de servidores recibirán \$13 mil como estímulo de fin de año

Más de 3 millones de servidores públicos recibirán el estímulo de fin de año conocido como vales de despensa por 13 mil 700 pesos a cada uno, informó la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE) al concluir la negociación con las autoridades de la Secretaría de Hacienda.



Alumnos de universidades exigen aumento al presupuesto educativo

Alumnos de diversas instituciones de educación superior, entre ellas el IPN y la UNAM, realizan una marcha del Angel de la Independencia al Zócalo para exigir aumento al presupuesto del sector educativo, así como atención a las demandas que han dado a conocer varios planteles de esas instituciones.



'Paquete 2023 es inconsistente y no combate la desigualdad'

Aunado a lo anterior, la distribución del gasto para 2023 se centra en los principales programas sociales y obras de infraestructura de la administración, lo que ha implicado una distribución inequitativa para otros sectores y entidades, según el análisis de la organización presentado el miércoles.



Informe denuncia que el presupuesto 2023 "tiene miras electorales"

Un informe de la organización México Evalúa denunció este miércoles que el presupuesto que presentó el Gobierno mexicano para 2023 "tiene miras electorales" rumbo a la campaña y elección presidencial de 2024 al contemplar un aumento anual de 15 % en subsidios.



Presupuesto federal 2023 destinará mínimo porcentaje a erradicación de la violencia contra la mujer

Este jueves la Cámara de Diputados discutirá el paquete económico 2023 dado que este 20 de octubre se cumple el plazo fatal para aprobarlo y enviarlo al Senado de la República, que a su vez tiene hasta el 31 de octubre.



Gobierno Federal trabaja con lo indispensable, asegura AMLO

El presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador aseguró que el Gobierno Federal tiene que operar solo con el personal indispensable, para que el presupuesto pueda llegar a las instituciones que lo requieren.



<u>Diputadas y diputados se reúnen con el presidente del Sistema Público de</u> Radiodifusión del Estado Mexicano, Jenaro Villamil Rodríguez

La Comisión de Radio y Televisión tendrá claridad sobre el uso y destino de los recursos que asignan a las instituciones: diputado Luis Mendoza (PAN)

El Sistema solicita un incremento de 38 millones de pesos para servicios personales y gastos de operación en 2023.

NOTAS ECONÓMICAS

REFORMA

Advierte Moody's 'inminente' depreciación del peso

Cd. de México (20 octubre 2022).- El peso tendrá una depreciación "inminente" de 20 por ciento frente al dólar a finales de este año o en 2023, pese a que la moneda mexicana ha sido de las de mayor fortaleza ante la divisa de Estados Unidos, advirtió Moody's Analytics.

EXCELSIOR

México enfrenta un desequilibrio en finanzas públicas, ¿por qué?

Esta administración no ha hecho ninguna diferencia en la estructura de las finanzas públicas. A pesar de la austeridad y ahorros que se han prometido, los datos revelan que se ha hecho más de lo mismo, donde se gasta más de lo que se ingresa", aseveró Mariana Campos, coordinadora del programa de Presupuesto y Rendición de Cuentas de México Evalúa.

♥ EL ECONOMISTA30

Sectores comercio, servicios y turismo proyectan alza de 2% en las ventas del Buen Fin 2022

Con descuentos de hasta 70% en diferentes productos, el sector comercio, servicios y turismo proyecta crecimiento del 2% en las ventas durante el Buen Fin 2022, y aumento en hasta 5 puntos porcentuales en la participación del comercio online.

♥ EL ECONOMIST<u>A30</u>

American Airlines prevé una mayor ganancia en el cuarto trimestre gracias a la demanda por viajes

American Airlines pronosticó que su ganancia del cuarto trimestre superará las estimaciones de los analistas, después de haber obtenido unos beneficios mejores de lo esperado en el tercero, ya que la demanda por viajes se mantuvo resistente a pesar del aumento de las tarifas aéreas y los crecientes riesgos de recesión económica.

♥ EL ECONOMIST<u>A30</u>

AT&T eleva previsiones de ganancias anuales gracias a la demanda por 5G

La compañía estadounidense de telefonía móvil AT&T elevó su previsión de ganancias anuales y registró este jueves un beneficio ajustado mejor de lo esperado de su tercer trimestre gracias a la fuerte demanda de sus servicios de telefonía e internet, ya que más estadounidenses se cambiaron a planes 5G.

EL UNIVERSAL

El Buen Fin. Descuentos de hasta 70% y 80%, prevé Concanaco; Profeco pide revisar tiempos de entrega

Aunque cada proveedor y comerciante definirá los porcentajes de descuentos para los productos que oferte durante El Buen Fin 2022 -del 18 al 21 de noviembre- se espera que haya negocios que ofrezcan entre 70% y 80%, dijo el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco), Héctor Tejada Shaar.

EL FINANCIERO

Buen Fin 2022: Remesas y aguinaldos impulsarán ventas a 195 mil mdp, estima la IP

<u>Las remesas</u>; la dispersión de apoyos sociales y el adelanto de aguinaldos, ayudarán a que las ventas del Buen Fin 2022 alcancen los 195 mil millones de dólares, pronosticó Héctor Tejada, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur).

EL FINANCIERO

Actividad económica en México se estancó en septiembre, refleja el IOAE

La <u>actividad económica de México continuó su desaceleración en septiembre</u>, lastrado principalmente por el sector servicios, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

MILENIO®

Amazon enfrenta demanda de mil mdd en Reino Unido por "favorecer sus productos"

Amazon enfrenta a una demanda en Reino Unido por daños y perjuicios de hasta 900 millones de libras, unos mil millones de dólares, por las acusaciones de que el mercado en línea abusó de su posición dominante al favorecer sus propios productos, dijeron los abogados.

ELHERALDO

Con mayor producción, Agricultura garantiza el abasto continuo de alimentos a la población

Pese al complejo entorno internacional, en 2021 la producción de alimentos ascendió a 294 millones de toneladas (1.3 por ciento más que en 2020) y, para este año, se estima un incremento de 1.0 por ciento, para sumar 297.2 millones, que garantizan el abasto continuo y estable a la población, resaltó el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula.

ELHERALDO

AMLO y John Kerry se reunirán el 28 de octubre, hablarán de LitioMx

La reunión del <u>presidente Andrés Manuel López Obrador</u> con John Kerry, enviado especial para el clima del presidente estadounidense Joe Biden, será por la tarde del próximo viernes 28 de octubre en Hermosillo, Sonora, confirmó este jueves Roberto Velasco, jefe de la Unidad para América de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

CRONICA[®]

Buen Fin: "Recomendamos un consumo responsable", Raquel Buenrostro

Con un llamado a tener un consumo y compras responsables, el Gobierno y organismos empresariales anunciaron la décimo segunda edición del "Buen Fin", un programa de ofertas y descuentos que se celebrará del 18 al 21 de noviembre, en medio de una alta inflación en México y en el mundo.



Esta es la lista de productos que estarán exentos del pago de aranceles de importación

El día de hoy el Gobierno de México publicó la lista de las mercancías que estarán exentas del pago de arancel de importación y se otorgan facilidades administrativas a diversas mercancías de la canasta básica e insumos.

El Sol de México

Actividad económica habría crecido 3.3% en septiembre: IOAE

Los datos publicados por el Indicador Oportuno de la Actividad Económica (IOAE) estiman que la actividad económica en septiembre creció 3.3 por ciento en comparación con el mismo mes del año pasado, de acuerdo con cifras desestacionalizadas publicadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

El Sol de México

Aeromexico vuelve a generar utilidades tras tres años

Grupo Aeroméxico reportó ganancias por 211 millones de pesos en el periodo julioseptiembre, lo que significó el primer resultado trimestral positivo para las utilidades de la compañía en el año y desde antes de que iniciara la pandemia.



Beneficios del control financiero

Los negocios, grandes o pequeños dependen del equilibrio que exista entre los ingresos y los gastos, por lo que los empresarios podrían pensar que con vender más y gastar menos será suficiente para tener un buen control financiero; no obstante, en la actualidad, es indispensable tener claro de dónde proviene el dinero y a dónde va.



Impacto de la legitimación y el teletrabajo

Los cambios a la legislación laboral en México han tenido un impacto significativo en las empresas, la creación de empleo y la competitividad. Si bien el país se está recuperando de los efectos de la pandemia por COVID-19, aún existen desafíos importantes para las organizaciones que se adaptan a un panorama laboral en constante cambio, indicó el abogado de Sánchez Devanny, Alfredo Kupfer.

elContribuyente'

¿Empresas pueden bajar salario si se reduce la jornada laboral?

De acuerdo con el especialista, por ley ningún patrón puede reducir el salario de un trabajador si se reducen las horas de la jornada laboral.

FISCALIA°

Nuevo marco mundial para reporte de criptoactivos

El 10 de octubre de 2022 la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) publica el documento "Crypto-Asset Reporting Framework and Amendments to the Common Reporting Standard" (Marco de reporte sobre criptoactivos y modificaciones al Estándar Común de Reporte), a través del cual propone la introducción de un "Marco de Información sobre Criptoactivos (CARF, por sus siglas en inglés) para garantizar la transparencia con respecto a las transacciones de criptoactivos a través de un intercambio automático anual de información con las jurisdicciones de residencia de los contribuyentes.



La inversión pública corre riesgos de quedarse rezagada en 2023

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público proyecta una inversión pública de 1.1 billones de pesos en año próximo, monto 21.7% superior al de 2022 y el más alto de la década.



Los Ángeles espera romper un nuevo récord de turistas mexicanos en 2023

La desaceleración en los contagios de covid-19 y la dinámica sociocultural, entre otros factores, han impulsado los viajes de mexicanos a Los Ángeles a tal nivel que la urbe californiana espera romper un nuevo récord de visitantes para 2023, cuando prevé que 1.8 millones de connacionales visiten la ciudad, lo que superaría el anterior récord, de 1.7 millones de viajeros en 2019.

Forbes

Aumentará 10% el movimiento de contenedores pese a la crisis geopolítica: Amanac

Norma Becerra Pocoroba, presidenta de la Asociación Mexicana de Agentes Navieros (Amanac), afirmó que aumentará 10% el traslado de contenedores por barco a pesar de la crisis geopolítica, la pandemia de Covid-19 y las disrupciones económicas.

Forbes

Los NFT: la nueva vía de ingresos a la que se abraza el deporte

Los NFT (archivos digitales no fungibles) se están convirtiendo en una de las esperanzas de los clubes y las organizaciones deportivas a la hora de generar nuevas vías de ingresos, algo que se plasmó en la mesa redonda entre responsables de la FIFA y la FIBA en el congreso Sportbiz Europa que se celebra en la Antigua Fábrica Estrella Damm de Barcelona.

Forbes

Gobierno reporta ahorro de 37,670 mdp desde 2020 por combate a toma de casetas

El gobierno federal presentó su informe mensual sobre seguridad pública en México en el que la secretaria de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, indicó que de 2020 a la fecha se ha generado un ahorro de 37,670 millones de pesos por el combate a la toma de casetas en carreteras federales de cuota.

Forbes

Economía mexicana se habría estancado en septiembre

La economía mexicana se habría frenado en septiembre después de dos meses continuos en expansión, mostraron el jueves estimaciones provistas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Forbes

CAME, el impulso a la inclusión financiera apoyado en la tecnología

Significa dar acceso a créditos, ahorro, seguros, educación financiera y/o cualquier producto financiero que requiera un individuo. Esta ha sido la tarea de <u>CAME</u>, una de las instituciones de microfinanzas con más experiencia en México, que inició su labor en 1985 y que hoy cubre prácticamente todas las necesidades de las finanzas personales y de los pequeños negocios de miles de microemprendedores mexicanos.

EL CEO

Gruma eleva ingresos, volumen y ganancias en el 3T22, pero también costos

<u>Gruma</u>, la productora de harina de maíz y tortillas registró un incremento en el volumen de ventas, en los ingresos y en sus ganancias, aunque también tuvo un aumento de costos en el tercer trimestre del año.

EL CEO

Ricos gastan en artículos de lujo como si fuera 1999; Louis Vuitton lidera crecimiento por alta demanda

El 11 de octubre, el mismo día que el <u>FMI advirtió sobre un panorama económico</u> <u>más oscuro</u> en el horizonte, el conglomerado de lujo francés LVMH Moët Hennessy Louis Vuitton registró ventas sorprendentemente sólidas, lo que sugiere que el apetito de los compradores adinerados por bienes de alta gama continúa elevando la demanda.



El peso podría depreciarse 20% frente al dólar en los próximos meses, advierte Moody's

La agencia Moody's Analytics advirtió este jueves de una depreciación inminente del peso mexicano de 20% frente al dólar, a pesar de que la moneda ha sido de una de las más resistentes al fortalecimiento de la estadounidense.

NOTAS NACIONALES

REFORMA

Hablarán AMLO y Kerry de energía el 28 de octubre en Sonora

John Kerry, enviado de la Casa Blanca para Asuntos del Clima, visitará México el próximo viernes 28 de octubre, confirmó el Jefe de la Unidad para América del Norte de la Cancillería, Roberto Velasco.

♥ EL ECONOMIST<u>A30</u>

"Continúa habiendo corrupción en México, pero ya no es lo mismo": AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró este jueves que aún hay casos de corrupción en el país pero que "ya no es lo mismo".

LaJornada

Piden a nuevos magistrados superar presiones para mantener autonomía judicial

El ministro Mario Pardo Rebolledo pidió a 66 nuevos magistrados federales superar cualquier ambición política o presión para mantener la autonomía judicial.

REFORMA

Habrá en Cámara, ahora sí, mesas para reforma electoral

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, aseguró que en la Junta de Coordinación Política se acordó instalar mesas de trabajo sobre una eventual reforma electoral.

REFORMA

Dan prisión domiciliaria a ex director de Obras de BJ

A menos de 24 horas de ser detenido, Nicias René Aridjis, ex director de Obras y Desarrollo Urbano de la Alcaldía Benito Juárez, fue vinculado a proceso y salió de prisión.

LaJornada

Los principios se deben anteponer a cálculos electorales: Ebrard

El canciller Marcelo Ebrard, uno de los aspirantes a suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador en 2024, manifestó este jueves su convicción de que los principios se deben anteponer a los cálculos electorales y aseguró que dos de sus sueños son reducir las brechas de desigualdad y ver la unidad latinoamericana.

ContraRéplica

Detienen en CDMX a dos miembros del Cártel Nuevo Imperio

Durante la conferencia mañanera de este jueves, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, informo de la detención de 32 presuntos narcotraficantes, entre ellos dos líderes del Cartel Nuevo Imperio.

LaJornada

Se ofrecerán oportunidades a venezolanos expulsados de EU: Ebrard

México ofrecerá oportunidades a todos los migrantes venezolanos que sean expulsados de Estados Unidos a territorio mexicano, de acuerdo con el canciller Marcelo Ebrard.

LaJornada

<u>Cierran en definitiva estancia Cucapé II del INM en Chiapa de Corzo</u>

El Instituto Nacional de Migración (INM) informó que se cierra definitivamente la Estancia Provisional Cupapé II, ubicada en el municipio de Chiapa de Corzo, Chiapas, con lo que se da cumplimiento a leyes y tratados en materia migratoria, a fin de mantener espacio dignos y adecuados para el alojamiento de personas en contexto de movilidad.

EXCELSIOR

Venezolanos tienen 30 días para abandonar el país

Los migrantes venezolanos que se mantienen en el parque Miguel Hidalgo de Tapachula, tienen un plazo de 30 días para abandonar el país. A la mayoría el gobierno mexicano les ha otorgado un pase de salida hacia la frontera de México con Guatemala y sin derecho al libre tránsito por el territorio mexicano.

EL UNIVERSAL

Alistan AMLO y John Kerry reunión; revisarán Plan Sonora y agenda del cambio climático

El <u>presidente Andrés Manuel López Obrador</u> y el enviado especial para el Clima de Estados Unidos, John Kerry, se encontrarán el viernes 28 de octubre en Hermosillo, Sonora, confirmó el jefe de la Unidad para América del Norte de la SRE, Roberto Velasco.



¿Beatriz Gutiérrez Müller quiere imponer su visión en el nuevo plan de estudios de la SEP?

El <u>nuevo plan de estudios de la Secretaría de Educación Pública (SEP)</u> no pudo arrancar su fase piloto en octubre, esto debido a que un amparo por presuntas violaciones a la Constitución. En ese sentido se critican los contenidos que incluyen los libros de texto, ya que algunos especialistas consideran que están "segados" y son impuestos por personajes de la 4T, principalmente por <u>Beatriz Gutiérrez Müller</u>, esposa del presidente Andrés Manuel López Obrador.

EL FINANCIERO

Gobierno analizará nueva forma de titulación: estará dirigida a estos jóvenes

Cada vez más egresados optan por <u>titularse con un métodos distintos a la tesis</u>, ya sea por diplomado, especialización u otros. Así lo demuestra el portal de estadística universitaria de la UNAM. De los 19 mil 778 titulados de licenciatura en el ciclo 2020-2021, el 81.1 por ciento recurrió a modalidades distintas a la tradicional tesis o tesina y examen profesional.

ELHERALDO

Juzgados familiares regresa al servicio de puertas abiertas a partir de hoy

A partir de hoy jueves 20 de octubre, los 42 juzgados familiares de proceso escrito y 10 de proceso oral, así como áreas de apoyo judicial y administrativo ubicados en el edificio Clementina Gil de Lester, brindarán servicio y atención al público de forma normal y habitual.



AMLO asegura que tras su sexenio "no van a regresar los corruptos"

El presidente del país, Andrés Manuel López Obrador, aseguró durante su conferencia matutina de este jueves, que se siente tranquilo por entregar la <u>Banda Presidencial en 2024</u>, pues asegura que no le va a funcionar la guerra sucia a la oposición.



Hospital de Cruz Roja no recibirá pacientes a partir del 31 de octubre y despiden personal

A través de una carta remitida a las Universidades, Hospitales e Institutos firmada por el director operativo, Luis Gabriel Escárcega, se señala que se suspende el ingreso y permanencia de personal médico en formación.

El Sol de México

AMLO justifica estrategia de seguridad tras encuesta de Inegi

Durante su conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador que recientemente se ha visto envuelto en la polémica por evitar que los medios cuestionen a Luis Cresencio Sandoval, secretario de Defensa Nacional, por los documentos filtrados de Guacamaya Leaks, celebró los resultado de la encuesta más reciente sobre percepción de inseguridad del Inegi, que indican que el 64.5 por ciento de los mexicanos considera inseguro vivir en su lugar de residencia.



En medio del conflicto migratorio, crece despliegue de FA y GN en frontera sur

Hasta este 20 de octubre, hay desplegados 31,607 elementos de seguridad, 6% más respecto a los 29,607 que había hasta septiembre pasado.



Médicos extranjeros que laboren en el país ganarán más que los mexicanos

Cuando el salario promedio mensual de un médico con doctorado en México es de 26,695 pesos, el director del IMSS, Zoé Robledo, anunció que a los profesionales de la salud que vengan del extranjero recibirán al mes de 53,569 pesos, es decir, el doble.

Forbes

Le hacen la barba al cliente... y también el bigote: viven un boom las barberías

Con su decoración peculiar, su característica lámpara que parece un caramelo giratorio y su atención ofrecida por expertos en el arreglo de barba y bigote, las barberías en México nutren su estrategia para mantenerse en el mercado atendiendo a la población masculina.



Cierran una estación migratoria en Chiapas por condiciones insalubres

El Instituto Nacional de Migración (INM) informó este jueves que cerrará de forma definitiva la estancia provisional migratoria Cupapé II, ubicada en el municipio de Chiapa de Corzo, Chiapas, por estar en condiciones insalubres.



Asegura Morena que difundirá costos de rentas de sus oficinas

El presidente nacional de Morena, <u>Mario Delgado Carrillo</u>, aseguró "que alguien se pasó de vivo reservando la información" respecto al gasto que realizan sobre el alquiler de los inmuebles donde operan sus oficinas y aseguró que por política partidista las cifras serán dadas a conocer en las próximas horas.



Ebrard: 'En México no hay muros para contener migrantes'

El secretario de relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, rechazó que en México se hayan formado muros con la Guardia Nacional para contener migrantes en la frontera sur, como aseguraban organizaciones civiles.



Más de 19 mil desplazados en México en 2021 por desastres naturales, señala ONU

Guillermo Fernández Maldonado, representante de la oficina en México del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, señaló que, de acuerdo a cifras oficiales, casi 19 mil personas fueron desplazadas internamente por 27 eventos de desastres reportados en 2021 en el país, en este fenómeno, las más vulnerables son las comunidades indígenas que pierden el acceso a sus derechos humanos.



UNAM mantiene cubrebocas en espacios cerrados

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) mantendrá el uso de cubrebocas en espacios cerrados y reiteró la importancia de la vacunación contra Covid-19.

NOTAS INTERNACIONALES.

EL UNIVERSAL

Putin visita movilizados cerca de Moscú y dispara un fusil de francotirador

Moscú.- El presidente de Rusia, Vladímir Putin, visitó hoy un polígono militar donde se entrenan reservistas movilizados para combatir en Ucrania, y efectuó disparos con un fusil de francotirador semiautomático.

El Sol de México

Rishi Sunak, el favorito entre los candidatos para Primer Ministro tras renuncia de Liz Truss

Rishi Sunak, titular de Economía durante la pandemia de coronavirus, se perfila como favorito para suceder a <u>Liz Truss</u> como primer ministro británico, mientras Boris Johnson ha comenzado a sondear el terreno para un posible regreso pocos meses después de dimitir cercado por los escándalos.



Renunciar por salud mental, ¿todo depende de la edad?

¿Has perdido el apetito, te duele el cuello, la espalda, la cabeza, te sientes irritable y la motivación que sentías se fue?, es probable que sufras el síndrome de bornout, un trastorno por el agotamiento laboral que puede, ya te haya hecho pensar en renunciar, un padecimiento presente en al menos cuatro de cada 10 trabajadores, de acuerdo con datos de Grupo Adecco.



Abusos, engaños y maltrato: así viven migrantes venezolanos su éxodo hacia EU

La Central de Autobuses del Norte se ha convertido en un refugio temporal para centenares de migrantes venezolanos que buscan llegar a Estados Unidos, aunque en su paso por varios países, incluido México, han tenido que lidiar con las inclemencias del clima, condiciones de hacinamiento y con delincuentes que tratan de aprovecharse económicamente de su condición.



Nueva York cambia sus horarios de recolección de basura por una plaga de ratas

Nueva York, una de las ciudades más pobladas del mundo, sufre una invasión de ratas. Desde el verano, varios medios de comunicación han hablado de cómo estos roedores están lastrando la imagen de recuperación de la ciudad luego de la pandemia.

Forbes

Cadena de restaurantes belga pide 1 euro a cada cliente para ayudar a pagar las facturas de energía

El dueño de un restaurante belga está pidiendo a los clientes que paguen un euro por persona para cubrir sus crecientes costos de energía, diciendo que la crisis del costo de vida es una cuestión de vida o muerte para su negocio.

Forbes

ONU y farmacéutica firman acuerdo para producir medicamento genérico para el cáncer

Por primera vez la versión genérica de un medicamento contra un tipo de cáncer podrá ser producido en países en desarrollo y vendido a otros países de economía similar con la autorización de la farmacéutica que lo desarrolló y que lo produce desde hace casi veinte años.

Forbes

Grandes empresas de EU salen en defensa del programa migratorio DACA

Más de 80 grandes compañías y asociaciones profesionales estadounidenses enviaron este jueves una carta a los líderes del Congreso para alertarles de una "crisis" inminente si no toman acciones en favor de los beneficiarios del programa de Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA).

Forbes

Rusia se ve obligada a vender carbón a un descuento de hasta el 60%

Rusia se ve obligada a vender su carbón a un descuento de entre el 50% y 60% debido a las sanciones occidentales en EU y la Unión Europea (UE) a la importación de este recurso energético, admitió hoy el viceprimer ministro Andréi Beloúsov.

Bloomberg

<u>'Los mercados están tomando las decisiones:' Los comerciantes del Reino Unido reaccionan a la salida de Truss</u>

Este mes de caos económico será una advertencia para los futuros líderes británicos sobre el riesgo de ser imprudentes con las finanzas del país, dijeron los comerciantes del Reino Unido después de la renuncia de la primera ministra Liz Truss.

Bloomberg

Quien gane perderá: el sucesor de Truss heredará la sombría economía del Reino Unido

No importa quién reemplace a Liz Truss, el próximo primer ministro británico heredará una economía condenada en el futuro inmediato por el aumento de los costos de endeudamiento, facturas de energía paralizantes, impuestos altos y ninguna estrategia sobre cómo revivir el crecimiento.

Bloomberg

Las tasas hipotecarias de EE. UU. suben hasta un 6,94 %, las más altas desde abril de 2002

Las tasas hipotecarias de EE. UU. se están acercando al 7%. El promedio de un préstamo a 30 años subió a 6,94% desde 6,92% la semana pasada.

Bloomberg

Trump demandado por inversionistas que alegan fraude.

Los abogados de los inversionistas que afirman que Donald Trump los estafó hace más de una década finalmente tuvieron la oportunidad de declarar al expresidente sobre su comercialización de una empresa fallida de videoteléfono en "Celebrity Apprentice", según una persona familiarizada con el asunto.



<u>Juez de Tennessee aprueba indemnizar a migrantes por redada en planta procesadora de carne en 2018</u>

Un juez federal aprobó el miércoles de manera preliminar un acuerdo que proporcionaría un pago de más de un millón de dólares a trabajadores de una planta procesadora de carne en Tennessee donde se efectuó una redada para detener a migrantes en 2018.



Concejal de Los Ángeles se niega a renunciar tras escándalo por comentarios racistas

El concejal de Los Ángeles, Kevin de León, dijo el miércoles a la cadena Univision que no renunciará pese al revuelo causado por una grabación filtrada que mostró su asistencia a una reunión en la que funcionarios latinos hicieron comentarios ofensivos y racistas, y en la que tramaban acrecentar su poder político.



OTAN moviliza a 100 mil militares para una guerra agresiva, sospecha Bielorrusia

El ministro de Defensa de Bielorrusia, Viktor Jrenin, alertó de que el aumento de los entrenamientos militares de la <u>OTAN</u> y la intensidad de los ejercicios son una "señal obvia" de que el bloque se está preparando para la guerra.



Alerta máxima en Moscú por Ley Marcial decretada por Vladímir Putin

La ley marcial decretada por el presidente ruso, <u>Vladímir Putin</u>, entró este jueves en vigor en las cuatro regiones ucranianas anexionadas, Donetsk, Lugansk, Jersón y Zaporiyia.



Sismo de magnitud 6.9 despierta a Panamá, autoridades locales no reportan daños

El Instituto de Geociencias de la Universidad de Panamá indica que el sismo se registró en las costas del Pacífico, por lo que incluso se sintió en Costa Rica y motivó una alerta de tsunami que fue desactivada minutos después.

Aristegui

<u>Texas vs. Google; demanda a la compañía por supuesto robo de millones de datos biométricos</u>

En el estado del sur de EU, está prohibido recopilar rostros, voces u otros datos biométricos de las personas sin un consentimiento informado previo.

EL CEO

Wall Street abre con resultados mixtos ante la renuncia de Truss

Los índices de <u>Wall Street</u> operan con resultados mixtos este jueves luego de que la primera ministra de Reino Unido, Liz Truss, anunciara su dimisión al cargo tras 44 días en el poder.

CARTONES

MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



LaJornada



LaJornada









Trajes típicos

